▲ 高品 \$ 高品 \$ 高品

楽しく参加・楽しく続けよう!介護予防活動



▲事例発表の様子

7月29日(土)、町中央公民館において、『住民主 体の介護予防講演会』が開催され、地域住民ら 165 名が参加しました。

事例紹介では、仮宿上ころばん体操の世話役である 本田征洋さんが発表を行い、取組状況や体操の効果を 報告しました。

アンケートには「体操が地域との関わり、心の健康 まで関係していることに気付かされた。」「今後のさら なる励みになりました。」と書かれていました。

海外研修帰国報告会~シアトルで国際感覚磨く

大崎町青少年・一般海外研修派遣事業を活用し、夏 休みの1か月間アメリカ・シアトル市へホームステイ をしていた中水流業衣さん(志布志高校1年)が、8 月30日に役場を訪れ、研修報告を行いました。

中水流さんは、ホストファミリーとの交流や外国文 化を肌で感じたこと、現地の高校での出来事など多く のことを話し、「将来は英語を生かした仕事をしたい。」 と話しました。また、ご両親は「帰国してからは自分 から積極的に行動するようになりました。」と話し、 わが子の成長を喜んでいました。



▲研修により国際感覚を磨いた中水流茉衣さん(中央)

牛削蹄競技の九州大会で2連覇の快挙達成!



▲全国大会での活躍に期待

牛の削蹄技術を競う『第40回九州・沖縄地区牛削 蹄競技大会』が9月1日に宮崎県の高千穂牧場で開催 され、本町を代表して出場した稲村 誠さんが、昨年 に引き続き優勝を果たし九州大会2連覇を達成しまし た。

同月7日、町長へ結果報告を行い、11月9日に茨 城県水戸市で開催される全国大会に向けて「昨年は7 位で終わったので、今回は日本一を目指したい。」と 意気込みを話しました。